



Lundi 17 juin 2019

Jasmin Preisig prend livraison de sa nouvelle voiture de fonction lors de la course de côte de Hemberg

- **Jasmin Preisig, ambassadrice suisse de la marque VW, roule désormais également en Golf GTI TCR dans sa vie privée**
- **Remise officielle de la nouvelle voiture de fonction lors la course de côte de Hemberg**
- **Jasmin Preisig s'engage pour une bonne cause: la vente aux enchères de courses en taxi en Golf GTI TCR sur le parcours de la course**

Schinznach-Bad – Jasmin Preisig, pilote de voiture de tourisme TCR et ambassadrice de la marque VW, roule désormais dans une Golf GTI TCR grise flambant neuve. La remise de la nouvelle voiture de fonction a eu lieu samedi 15 juin à l'occasion de la course de côte de Hemberg. Jasmin sillonne régulièrement les routes d'Europe à titre professionnel et est très heureuse de sa nouvelle Golf GTI TCR personnelle. Une voiture dont elle apprécie autant le plaisir au volant que la fiabilité. Jasmin Preisig a également pris le volant sur le parcours de notre course de côte nationale, où elle a effectué un total de 11 courses de taxi dans la version de compétition de la Golf GTI TCR. Les courses de taxi ont été vendues par le comité organisateur et le produit de la vente a été reversé à la fondation «Lampe magique».



Jasmin Preisig avec sa nouvelle voiture de fonction, la version routière de la Golf GTI TCR.

Jasmin Preisig, originaire de Schwellbrunn, dans l'Appenzell, est ambassadrice suisse officielle de la marque Volkswagen depuis le début de l'année 2019. À l'occasion de la course de côte de Hemberg, tout près de chez elle, la jeune pilote de voitures de tourisme a officiellement pris possession de sa nouvelle voiture de fonction, une Golf GTI TCR

flambant neuve. «Je suis fière de pouvoir désormais également rouler en Golf GTI TCR dans ma vie privée. J'aime les lignes sportives de ce modèle, ses performances et sa grande fiabilité. Conduire la Golf GTI TCR est un plaisir en toutes circonstances, en course comme dans le cadre privé», déclare Jasmin Preisig à propos de ses deux Golf GTI.

Contact média

AMAG Import SA
Volkswagen Communication
Christian Frey
PR Manager
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Tél. 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





La nouvelle Golf GTI TCR de 290 ch est disponible à partir de CHF 50 200.-. La version de course de la Golf GTI TCR (celle de Jasmin), de 60 ch supplémentaires, coûte environ 100 000 euros et peut être commandée directement à l'usine Volkswagen à l'adresse golf-gti-tcr@volkswagen-motorsport.com.



Jasmin Preisig en conductrice de taxi avec la version de course de la Golf GTI TCR sur le parcours de la course de côte de Hemberg.

Des courses de taxi pour une bonne cause

Jasmin Preisig a également pris le volant pour Volkswagen samedi 15 et dimanche 16 juin à l'occasion de notre course de côte nationale, et a transporté 11 spectateurs en taxi dans son véhicule de course, une Golf GTI TCR. Ces courses de taxi ont été vendues par le comité organisateur et le produit de la

vente a été reversé à la fondation «Lampe magique». La fondation Lampe magique exauce les souhaits d'enfants gravement malades ou handicapés: <http://www.wunderlampe.ch/>.

Les femmes prennent le pouvoir aux 24 Heures du Nürburgring

Depuis le début de la saison, Jasmin Preisig participe au championnat d'endurance du Nürburgring (VLN) au volant d'une Golf GTI TCR de l'équipe WS Racing. L'écurie WS Racing, basée à Trierweiler en Allemagne, participe à la saison 2019 avec une équipe composée exclusivement de femmes. Ce ne sont pas seulement les pilotes qui sont des femmes, mais l'ensemble de l'équipe, de la cheffe d'équipe aux ingénieures en passant par les mécaniciennes. Par cet engagement commun, Volkswagen envoie un message clair: nous voulons offrir aux femmes une plateforme de niveau professionnel dans le domaine du sport automobile, afin qu'elles puissent évoluer dans un environnement compétitif et réaliser une performance exceptionnelle les 22 et 23 juin lors des 24 Heures ADAC Zurich du Nürburgring. Pour le temps fort de la saison sur la Nordschleife, la «première écurie composée exclusivement de femmes dans l'histoire du sport automobile» affronte la concurrence masculine, avec pour slogan: Girls only – Ready to rock the Green Hell!

Remarque

D'autres illustrations sont disponibles au format numérique dans notre banque de données à l'adresse <http://vw.media-corner.ch>.